

2 Pieds 2 Roues ouvre une antenne à Escalquens



Après 18 mois d'actions sur Escalquens, un petit groupe de vélotafeurs¹ a rencontré des cyclistes de communes voisines désireux eux-aussi d'améliorer les conditions de circulation à pied et à vélo. C'est ainsi que 3 antennes locales de l'association « 2pieds 2 roues » (www.2p2r.org) ont été créées cet été à Escalquens, Labège et Castanet (celle de Ramonville existe depuis 5 ans), et ont décidé de se coordonner pour interagir avec le SICOVAL et lui apporter des propositions cohérentes (une première rencontre a eu lieu en juillet).

Notre municipalité se montrant également ouverte, nous souhaitons :

- pousser des projets importants : prolongement de la piste du Berjean vers le futur collège et la RD16, création d'une piste entre ronds-points de l'Olivier et de la Caprice, accès direct au Canal du Midi...
- améliorer les conditions de déplacement au quotidien en prenant en compte les remarques des usagers, nous y reviendrons dans un prochain article.

Si vous êtes adeptes ou tentés par les déplacements doux, n'hésitez pas à :

- nous contacter par courriel Escalquens-2P2R@googlegroups.com pour échanger sur la problématique,
- adhérer à 2P2R en vous rendant sur notre site (permet notamment de recevoir un journal d'information et de conseil, et d'adhérer à la maison du vélo www.maisonduvelotoulouse.com) : plus nous serons nombreux, plus nous serons visibles et légitimes.

Notre action commence à porter ses fruits : piste goudronnée chemin du Cabagnol, retrait d'arceaux sur le pont du Berjean, réaménagement à venir de la traversée du centre de Labège...

Alors, mobilisons-nous !

¹ vélotafeurs : personnes qui utilisent leurs vélos pour se rendre sur leurs lieux de travail